

## Die Mütze siegt

Geschrieben von: J. Schwarz

Mittwoch, den 29. Dezember 2010 um 19:14 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 30. Dezember 2010 um 10:18 Uhr

---

Am letzten Schultag des nun bald vergangenen Kalenderjahres kam es zum fast zur Tradition gewordenen Weihnachtsmützenbattle zwischen dem Oskar-Picht-Gymnasium und der Evangelischen Grundschule.



In der ersten großen Pause versammelten sich die weihnachtsbemützten Schüler bei frostigen Temperaturen auf dem Schulhof. Dabei gab es nicht nur kleine und große Kopfbedeckungen, sogar eine blaue verirrte sich im ansonsten roten Meer. Die Zählung des nicht immer wärmenden Kopfschmuckes war eine nicht einfache Aufgabe. Letztlich siegte erneut die Evangelische Grundschule. 64 Prozent ihrer Schüler trugen die geforderte Kopfbedeckung. Nur knapp dahinter mit 60 Prozent lag das Gymnasium. Im nächsten Jahr müssen die Gymnasiasten noch mehr Überzeugungsarbeit bei ihren Mitschülern leisten, um den Titel auch endlich mal zu uns zu holen. Vielleicht könnte dann auch die lustigste

## Die Mütze siegt

Geschrieben von: J. Schwarz

Mittwoch, den 29. Dezember 2010 um 19:14 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 30. Dezember 2010 um 10:18 Uhr

---

Weihnachtsmütze prämiert werden.

Bilder vom Weihnachtsmützenbattle gibt's [hier](#) zu sehen.